

はっきり話し、しっかり学ぶ速見っ子

やさしさあふれる速見っ子

みんな元気な速見っ子

家庭教



児童数 385名

速見小通信

門真市立速見小学校 発行者 杉井 信夫
令和6年11月27日 第9号

6年生修学旅行 11月14日・15日

広島に2日間の修学旅行へ行ってきました。1日目、平和記念公園は気持ちのいい秋晴れでした。最初に原爆ドームの見学をしてから昼食を食べ、供養塔の前で平和への誓いを行いました。速見小の全員で作った千羽鶴をささげて黙とうをしました。



次に、資料館の見学を行いました。資料館は見学者が大変多く、他校の小学生以外にも中高生や大人、外国の方でとても混雑していましたが、みんな真剣な表情で見学をしていました。資料館を出た後はグループに分かれ、平和ガイドさんの案内を聞きながら碑巡りをしました。最高齢のガイドさんは86歳で、実際に被ばくを経験された方でした。80年近く前の子どもたちが本当に体験した戦争の話を、真剣に聞いていました。



宿舎で夜は学習会を行い、1日学んだことの振り返りをしました。体験を通して自分自身が考えたことを書き、グループで交流し発表していました。実物を見たことで、平和の大切さについて新たな気づきを持ったのではないかと思います。また、楽しみにしていた買い物は、誰に何を買おうか考えながら上手に買い物をしていました。



2日目は鷲羽山ハイランドでたっぷり遊びました。山の斜面を生かした乗り物があり、絶叫系が好きな人は何度も繰り返し乗っていました。また、入口近くのステージでは1時間ごとにブラジルのショータイムがありました。ショーを見ていると演者の人が「一緒にステージで踊ろう」と誘いに来ます。積極的な人が勇気を出して踊り始めると、だんだんと踊る人数が増えていきました。最後には担任の先生もステージに上がってサンバを踊り、良い思い出ができました。



修学旅行で実際に広島を訪れ、体験的に「平和」や「友情」についてたくさん学んでくれたと思います。

コミュニティ・スクールを活かした授業

速見小はコミュニティ・スクールの仕組みを活かし、地域と一体となって特色ある授業を行っています。

2年生 生活「おもちゃ作り」

身近な材料を使って自分だけのおもちゃを作ります。作り方を考え、設計図を書いて準備をしました。実際に作る場面で、寿町キッズサポーターの方々に助っ人に来ていただきました。

3年生 社会「消防署と消防団のちがいは」

一番町自治会長さんと、門真市消防団一番町分団の分団長から地域の消防団の活動について教えていただきました。消防車に乗ったり、ヘルメットをかぶって走る体験ができました。



4～6年生 SNSトラブル予防授業 11月19日

NIT情報技術推進ネットワークの方を講師に招き、「スマホを安心して使うために知っておきたいネットのリスク」について授業をしていただきました。

アプリウイルス、出会いアプリの危険性、なりすましや乗っ取りの防止、闇バイト、保護者にかかってくる責任など、様々なアプリの紹介と、そのアプリで実際に起こった怖いトラブルが紹介されました。児童は「知ってる!」「あかんやろ」と反応しながら聞いていました。



保護者アンケートにご協力お願いいたします

学校の教育活動と市の教育行政の参考とするために、毎年「学校教育活動に関するアンケート」を実施しています。

お子様の様子から感じられたことや、お子様からお聞きになったこと、ご来校された時に感じられたことなどをもとに、スマートフォンなどからご回答をお願いいたします。

方法: 11月26日に配付した文書にあるQRコードとパスワードを用いてアンケートにご回答ください。

※お子様1人につき1回の解答をお願いいたします。

期間: 11月26日(火)～12月10日(火)の間

◆◆◆12月の主な行事予定◆◆◆

- 12月 2日(月) 個人懇談会
- 3日(火) 個人懇談会
- 4日(水) 個人懇談会
- 5日(木) 個人懇談会
- 6日(金) 個人懇談会(予備)
- 10日(火) 諸費引落
- 11日(水) クラブ
- 12日(木) 守口支援学校との交流会 (4年)
- 13日(金) 守口支援学校との交流会 (1年)
- 18日(水) 放課後子ども教室
- 23日(月) 給食終了
- 24日(火) 2学期終業式
- 25日(水) 冬休み(～1月7日まで)
- * 12月2日(月)から1月31日(金)まで
冬の下校時間に変更し、最終の下校時間は
16:00(午後4時)になります。
- * 1月8日(水) 3学期始業式
- 1月9日(木) 給食開始



校庭開放

- 12月
- 7(土) 全日
- 14(土) 全日
- 1月
- 11(土) 全日
- 18(土) 全日